



Tampere, November 1905, die letzte Demonstration des Generalstreiks. – Dieser Streik war eine nationale Demonstration der Finnen gegen die zaristische Unterdrückung. Das wichtigste Resultat des Streiks war die Erhaltung des allgemeinen und gleichen Wahlrechts und Einkammerparlaments. (Bild: Arbeiterarchiv, Helsinki)



Helsinki, November 1917. – Nach der Machtergreifung der Bolschewiki in St. Petersburg spitzten sich die politischen Widersprüche auch in Finnland zu. Der Generalstreik im November 1917 war der Wendepunkt, wonach man den Bürgerkrieg nicht mehr vermeiden konnte. (Bild Arbeiterarchiv, Helsinki)



Helsinki, 1956. – Der Generalstreik im März 1956 zeigte, wie zersplittert das politische Leben in Finnland in den 50er Jahren war. Der Streik dauerte drei Wochen und führte in einigen Städten zu schweren politischen Unruhen.

(Bild: Arbeiterarchiv, Helsinki)



Helsinki, Oktober 1991 – Mehr als 35.000 finnische Arbeitnehmer versammelten sich wieder am 4.10.1991 zu einer Demonstration auf dem Senatsplatz in Helsinki. Sie protestierten gegen die wachsende Arbeitslosigkeit und die geplante Herabsetzung der Löhne. (Bild: Arbeiterarchiv Helsinki)